

vatorio vasco de Seguridad, el hecho de que admitan su tranquilidad ante el aumento de las agresiones con arma blanca el vicelehendakari y consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, el alcalde de San Sebastián, Eneko Goia, y el de Bilbao, Juan Mari Aburto, basta para considerarlo «una realidad innegable».

El también se encuentra con este problema, especialmente en las guardias nocturnas. «Cuando decomisan una navaja a un chaval de fiesta les parece un atropello a sus derechos, mucho peor que llevar un arma blanca a una discoteca. No se paran a pensar en las consecuencias de ese comportamiento en el plano legal y también personal. Les puede destroz la vida».

Charro observa una multitud de causas de este fenómeno, algunas de ellas con una lectura profunda, como la «falta de control parental, de supervisión de los jóvenes. Ese espacio lo están ocupando las redes sociales, que están llenas de videos de peleas. Continuamente se está banalizando la violencia y mostrando que los problemas se solucionan a guantazos, o su deriva, a navajazos».

Otro de los motivos que explica, a su juicio, la mayor presencia de armas blancas en la vía pública reside, según el experto en seguridad, en la «falsa sensación de impunidad» entre los delincuentes «con pocos dedos de frente» por la lentitud de la Justicia y por que los jueces no quieren hacer un «uso extensivo de medidas como la prisión provisional». «Al final terminan pagando, pero el castigo no puede venir un mes después porque entonces no lo relacionan», advierte.

La falta de coches lastra el trabajo de las patrullas

Una veintena de 'Mercedes' están en el taller, según el SVPE, cuando está a punto de vencer el contrato de renting, que se prorrogará un año

A. H.

BILBAO. Los 'Mercedes clase B' grises que adquirió, mediante el sistema renting, la Policía Municipal de Bilbao hace cuatro años, en mayo de 2018, empiezan a tener demasiadas averías. «Están circulando continuamente durante los tres turnos, mañana, tarde y noche», advierte un policía local de Bilbao. «Y cuando te llaman por un aviso, vas a fuego. Así los coches se van deteriorando. El correaaje que llevamos rasga el tejido de los asientos. Están destrozados», explica el agente.

De media, la flota de la Policía Municipal puede recorrer 1.250.000 kilómetros anuales, por lo que los coches se desgastan mucho más rápido que uno particular. Por eso, es habitual en los servicios públicos recurrir al renting para poder así reemplazar los coches usados por unos nuevos en pocos años.

Los 'Mercedes', asignados a las Inspecciones Vecinales o comisarias, criticados al principio por la falta de espacio interior, representan dos tercios de los



La flota de la guardia urbana realiza una media de 1.250.000 kilómetros anuales. MANU CECILIO

vehículos de la Policía Local y, en la actualidad, según fuentes internas, hay veinte averiados de un total de 102 coches patrulla. Además, la flota está compuesta también por 24 motos, ocho todoterrenos, 12 furgones, el batiscafo y varios turismos sin distintivos que utilizan los agentes de paisano, según los datos oficiales.

Fallos eléctricos y de frenos

Pues bien, la falta de vehículos operativos está obligando a los agentes de la guardia urbana destinados en las Inspecciones Vecinales a patrullar «de tres en tres o en coches de paisano», denuncia desde el Sindicato Vas-

Los uniformados también han tenido que salir a veces en vehículos camuflados sin distintivos

co de Policía y Emergencias (SVPE)-Erne.

Entre otras deficiencias apuntan «problemas en los frenos, fallos eléctricos en las centralitas, rotativos que no funcionan, ruedas caducadas, así como desperfectos en asientos, tapicería e incluso en las propias ventanillas». La central considera que se trata de una «falta de previsión» y pide al área de Seguridad Ciu-

dadana que «realice las gestiones oportunas para renovar totalmente la flota y al menos reparar todas esas deficiencias para garantizar que los coches patrulla puedan prestar un servicio adecuado y seguro al ciudadano».

Por su parte, el Ayuntamiento bilbaíno recuerda que de media suele haber unos 15 coches en el taller de la comisaría central de Miribilla de un total de 120 vehículos en la Policía Municipal. El contrato con la firma 'Mercedes' está a punto de terminar, pero va a ser renovado por un año más, indican fuentes del departamento de Seguridad Ciudadana.

hasta el 50% REBAJAS

FYLDS
Luxury beds
Special edition
Cama Fylds'
Marcourt.
Colchón Gold

2 posiciones programables

Gravity Zero

Anti-Snore

Posición TV/PC

Lounge

*En una selección de nuestros mejores sistemas de descanso en exposición

- CAMAS
- COLCHONES
- TOPPERS
- COMPLEMENTOS
- SILLONES...

HASTA EL

-50% REBAJAS

En una selección de sillones y sofás en exposición

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO STRESSLESS PARA BIZKAIA

IT'S TIME FOR
Stressless

ENSUEÑOS®

Zurekin 1987tik

tiendasensuenos.com

Alda. Rekalde, 35
(Junto H. Carlton)
BILBAO

SAN SEBASTIÁN MADRID PAMPLONA

Síguenos en las RRSS